

Les aventures de Maxime et Thomas

Histoire réaliste • 9 ans et plus



Chapitre 1 - Le nouvel élève

Maxime était un petit garçon de 10 ans. Il aimait jouer au foot avec ses amis et faire des blagues. Un jour, un nouvel élève est arrivé dans sa classe. Il s'appelait Thomas et il avait l'air très timide et réservé.

Maxime a décidé d'aller vers lui et de lui dire bonjour. Thomas a répondu timidement et les deux garçons ont commencé à discuter. Maxime a appris que Thomas venait d'emménager dans la ville et ne connaissait personne.

Maxime a alors invité Thomas à jouer au foot avec lui et ses amis pendant la pause déjeuner. Thomas a accepté avec plaisir et a réussi à marquer un but. Les autres garçons ont applaudi et Thomas a souri timidement.

Maxime a senti que Thomas était un garçon gentil et qu'il méritait d'avoir des amis. Il a décidé de l'inviter à jouer chaque jour avec eux.

Chapitre 2 - La fête d'anniversaire

Maxime fêtait son anniversaire dans quelques jours. Il a décidé d'inviter Thomas à sa fête, mais il ne savait pas si Thomas pourrait venir car ils ne se connaissaient pas depuis longtemps.

Maxime a décidé d'aller voir Thomas à la récréation pour lui demander s'il voulait venir. Thomas a accepté avec joie et a dit qu'il avait hâte.

Le jour de la fête d'anniversaire, Thomas est arrivé avec un petit cadeau pour Maxime. Les autres garçons ont été surpris car ils ne le connaissaient pas très bien. Mais Maxime était heureux que Thomas soit là et il a présenté Thomas à ses autres amis.

Thomas a apprécié la fête et a joué avec les autres garçons. Maxime était content de voir que Thomas s'amusait bien.

Chapitre 3 - Le tournoi de foot

Un tournoi de foot a été organisé dans l'école. Maxime et ses amis y ont participé et ont été ravis de voir Thomas venir les encourager.

L'équipe de Maxime a remporté le tournoi, mais Maxime a remarqué que Thomas avait l'air un peu triste. Il a décidé de lui demander ce qui n'allait pas.

Thomas a expliqué qu'il aurait aimé jouer au foot, mais qu'il ne se sentait pas assez bon pour être dans l'équipe. Maxime a rassuré Thomas en lui disant qu'il était très bon et qu'il devrait essayer de jouer la prochaine fois.

Thomas a souri et a promis d'essayer. Maxime était heureux d'avoir aidé son ami à se sentir mieux.

Chapitre 4 - La fin de l'année scolaire

La fin de l'année scolaire approchait et Maxime était triste de quitter ses amis pour l'été. Mais il était

également triste de dire au revoir à Thomas, qu'il avait appris à connaître et à apprécier.

Pour la dernière journée d'école, Maxime a décidé d'organiser une petite fête avec ses amis. Il a invité Thomas et a été ravi de le voir venir.

Pendant la fête, Maxime a offert un petit cadeau à chacun de ses amis, y compris à Thomas. Thomas a été touché et a remercié Maxime.

Maxime a alors pris la parole et a dit à tous ses amis qu'il était heureux de les avoir rencontrés et qu'il avait passé une année merveilleuse avec eux. Il a également remercié Thomas d'être devenu son ami.

Thomas a souri et a remercié Maxime en retour. Les deux garçons se sont serrés la main et ont promis de rester amis même pendant les vacances d'été.

Epilogue

Maxime a passé un été merveilleux à jouer au foot avec ses amis et à profiter du soleil. Mais il a également rencontré de nouveaux amis et il a pensé souvent à Thomas.

Quand la rentrée des classes est arrivée, Maxime était ravi de retrouver Thomas dans sa classe. Les deux garçons ont couru l'un vers l'autre et se sont serrés dans les bras.

Maxime a su que l'amitié qu'il avait construite avec Thomas était réelle et qu'elle durerait longtemps.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du nouvel élève dans la classe de Maxime ?

- Lucas
- Thomas
- Antoine
- Pierre

2) Que fait Maxime pour accueillir Thomas dans leur groupe d'amis ?

- Il l'ignore
- Il l'insulte
- Il l'invite à jouer au foot avec lui et ses amis
- Il se moque de lui

3) Qu'est-ce que Thomas offre à Maxime pour son anniversaire ?

- Un ballon
- Un livre
- Un jeu vidéo
- Un petit cadeau

4) Pourquoi Thomas est-il un peu triste lors du tournoi de foot ?

- Parce qu'il ne se sent pas assez bon pour jouer
- Parce qu'il ne veut pas encourager l'équipe de Maxime
- Parce que son équipe a perdu
- Parce qu'il a mal au pied

5) Que se passe-t-il à la fin de l'année scolaire ?

- Maxime et Thomas se fâchent
- Maxime et Thomas ne se parlent plus
- Maxime et Thomas se serrent la main et promettent de rester amis
- Maxime et Thomas se disputent

Bonnes réponses :

1) Thomas 2) Il l'invite à jouer au foot avec lui et ses amis 3) Un petit cadeau 4) Parce qu'il ne se sent pas assez bon pour jouer 5) Maxime et Thomas se serrent la main et promettent de rester amis

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Réservé: Qui est timide et ne parle pas beaucoup

Applaudi: Quand on bat des mains pour montrer qu'on est content ou qu'on applaudit quelqu'un pour une bonne action

Tournoi: Une compétition sportive où plusieurs équipes se rencontrent pour jouer des matchs

Rassuré: Quand on aide quelqu'un à se sentir mieux ou moins inquiet

épilogue: La fin d'une histoire ou d'un livre, où on explique ce qui s'est passé après